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Les membres du club 
Flavie MARIAMON (Vice-

Présidente) Monique DEROUETTE 

Marie-Annick MC KAY (IM Past 
Présidente /Relations 

internationales) 
Daisy HUET 

Maryse HOAREAU-ABODI 
(Secrétaire) Régine FOCK-LAPP 

Marie-Lyne JANSON (Secrétaire 
adjointe) Lisette MAILLOT 

Nicole TECHER (Trésorière) Émilie LEDENON 
Danielle NOURRY (Trésorière 

adjointe) Élise RANGOULAMAN 

Sarojini VALLIAMEE(Protocole) Jacqueline PAYET 
Karine MOUCAZAMBO (Responsable 

Internet) Josette MEURGUES  

Présidente : Flora KICHENIN 
 



             

Réunion Statutaire du Samedi 21 août 2021. 
Présentes : Monique, Régine, Flavie, Marie Annick, Karine, Danielle, Flora, Marie 
Lyne, Nicole, Sarojini, Maryse 

Absentes excusées : Daisy, Émilie, Lisette, Jacqueline, Josette, Elise 

Accueil 
Notre réunion se déroule en visio.  

Nous commençons notre réunion par le poème Inner Wheel lu par Marie Annick.  

Présidente Flora rappelle que cette réunion se déroulera en deux parties : d’abord 
l’assemblée générale puis la réunion statutaire. 

Assemblée générale 
Bilan 2020-2021 

* Past-Présidente Marie-Annick nous présente son rapport moral et d’activités. 

Elle nous fait part que toutes les activités pérennes ont été réalisées. Nous n’avons pas 
eu de levées de fonds du fait des conditions sanitaires. 

Nous comptons 17 membres en 2020/2021. 

Nous approuvons à l’unanimité des présentes le rapport moral et d’activités. 

* Présidente Flora présente le bilan de la trésorerie de l’année 2020-2021. 

Nous approuvons à l’unanimité le bilan de trésorerie. 

Nous envisageons de nommer 2 commissaires aux comptes pour vérifier la 
Trésorerie. 

La Trésorière présente un budget prévisionnel 

 

Règlement intérieur  

- Nous lisons le règlement intérieur et apportons des modifications. 

Article 16 : une suggestion est apportée concernant le cadeau d’anniversaire. 
Un message privé sera envoyé à Sarojini selon la préférence de l’amie (orchidée, 
plante verte, ou autre) tout en respectant le budget. 

Le règlement est adopté est l’unanimité. 



Déléguées votantes 

- Nous choisissons 2 déléguées votantes pour l’élection du comité exécutif du 
District 2022-2023. 

Elise a proposé sa candidature. 

Le club décide que la Présidente et la Secrétaire seront les déléguées votantes.  
En cas d’absence de ces dernières, ce seront les adjointes qui voteront. 

En cas d’absence des adjointes, Élise représentera le club. 

Nos actions 

Relais familial  
La responsable du relais familial nous a contactées pour une demande de dons pour 
un petit garçon qui allait faire sa rentrée. La maman étant sans ressource, l’enfant 
avait besoin de vêtements pour la rentrée. 

Une amie de Danielle a cousu des draps et des serviettes. 

Notre amie Maryse a récupéré des dons auprès de ses amis (vêtements et des espèces). 
L’argent a été remis à la trésorière Nicole.  

Présidente Flora a offert deux ensembles de vêtements neufs pour sa rentrée.  

Maryse a représenté le club pour déposer les dons au relais familial. La maman était 
heureuse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre amie Nicole a également fait des dons de vêtements et chaussures au relais 
pour les autres mamans et les autres enfants. 

 

 



La journée de la paix 
Présidente Flora montre aux membres l’invitation qui sera envoyée au District pour 
célébrer la journée de la paix. 

Cette journée est prévue pour le 21 septembre 2021 à la Médiathèque de Sainte 
Suzanne. Une invitation sera envoyée aux clubs. 

Nous faisons le point sur l’organisation de cette journée :  

Le déroulement de la journée est géré par Marie Lyne. 

A 15 heures visite de l’ exposition. 

Chaque Club ainsi que les membres de notre club écrivent des messages sur le thème 
de la paix et les transmettent au plus tard le 18/09.  

Marie Lyne a proposé une colombe et des messages de paix  à l’intérieur.  Un repas 
pour clôturer cette journée se fera au Restaurant « Le Franciscéa » à Saint André. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EHPAD le Moutardier 
Présidente Flora et une amie Mireille sont allées à l’EHPAD afin de commencer le 
projet jardin. Après une visite de l’espace donné par la structure, il a été décidé les 
points suivants : 

- Les employés de l’EHPAD se chargeront de nettoyer le terrain et de faire le chemin 
PMR. 



- Des dons seront faits pour les plantes. 

- Le club fera un devis pour une petite clôture ou autre pour délimiter le jardin. 

- Le prochain rendez-vous aura lieu le Mercredi 22 septembre afin de commencer à 
planter. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Handistraction 
Nicole a repris contact avec l’association.  

La nouvelle Directrice a un projet subaquatique intéressant. 

 Elle fera appel à nous dès que la journée handisport se tiendra. 

 

 

Journée de l’amitié 
Le club participera à la journée de l’amitié : comme chaque année, le club prévoira 
des lots pour la loterie. 

 

 

Nos sorties amicales 
Afin de préparer une production pour la journée de la Paix, nous étions quelques 
membres présentes chez Présidente Flora pour échanger autour d’un goûter. 
Malheureusement le deuxième groupe qui devait venir n’a pas pu le faire à cause des 
restrictions des 10 kms. 

 

 

 

 

 

 

 



Dates et lieux de nos prochaines réunions 
Compte tenu des restrictions actuelles en vigueur, les salles demandées aux 
municipalités  ne se sont pas concrétisées.  

Une probabilité de location éventuelle sera examinée plus tard. 

Karine nous propose de faire les réunions chez elle. 

Flavie nous propose le dimanche 19 septembre à la Plaine des Grègues avec un repas 
partage. 

Réunion du 16 octobre chez Karine. 

Réunion du 19 novembre en visio le vendredi soir 

La réunion du 18 décembre 2021 l’AG chez Nicole à la Plaine des Cafres : un repas 
suivra au restaurant « le vieux bardeau » 

Une visite d’une ferme aux cerfs est programmée le 23 janvier 2022 à la Plaine des 
Cafres avec le repas prévu sur place. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


